
 

 

 

  

Local: 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-

join/19%3ameeting_ZDZkODgxMTQtZmJkOS00MDAxLWIwZTUtZDRhYTkxNTQzYWE4%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22d6ff90f5-0c6b-4bdb-909f-

a4f46e754b3f%22%2c%22Oid%22%3a%225b3ade01-78c9-490a-b5cb-51e42cf53f7d%22%7d 

 

Participantes: 

Presentes votantes:  

Antônio Hora Filho - Presidente  

Robson Lopes Aguiar - 1º Vice-Presidente  

Francisco Braz da Cruz Filho – 2º Vice-Presidente 

Antônio Custódio de Santana - Conselheiro  

Aurélio Rocha dos Santos - Conselheiro  

Carlos Sergio Rufino - Conselheiro 

Marcelo Rozemberg Ottoline de Oliveira – Conselheiro 

Valdenrique Alves de Macedo – Conselheiro 

Ana Sofia Oliveira Valente - Representante dos Atletas 

 

Mediador: Antônio Hora Filho 

Secretária do Conselho: Anne Affiune 
 

 

PAUTA DO DIA  

 

1. Contratações acima de R$ 500.000,00; 

2. Política de Benefícios - Atualização.  
 

Em 31 de março de 2025, às 09:32 foi realizada Reunião Extraordinária do Conselho de Administração, cujos presentes 

foram confirmados nominalmente, mediante chamada por ordem alfabética. 

 

Os membros do Conselho de Administração foram convocados com a antecedência para a realização desta Reunião 

Extraordinária, por meio de ato convocatório encaminhado a todos por e-mail, na data de 27 de março de 2025, momento no 

qual os documentos referentes a pauta do dia foram encaminhados. 

 

Na sequência, foi apresentada a ordem do dia pela secretária Anne Affiune, a pedido do presidente Antônio Hora Filho: 1 - 

Contratações acima de R$ 500.000,00: A Sra. Anne Affiune apresentou a contratação de premiação para os eventos da 

CBDE, a ser realizada por pregão eletrônico e ata de registro de preços. Não houve questionamentos por parte do Conselho, 

que aprovou o item por unanimidade. 2 - Política de Benefícios – Atualização: A Sra. Anne Affiune destacou a necessidade 

de atualizar a Política de Benefícios para incluir o atendimento aos membros do Conselho de Administração no plano de 

saúde da CBDE, de duas formas: Diretamente pela CBDE, onde conselheiros seriam beneficiários ou com auxílio saúde. 

Após os debates, o item foi aprovado por unanimidade, com a ressalva de que, caso o parecer jurídico não encontre objeções, 

a alteração permitirá que os conselheiros optem entre adesão ao plano de saúde da CBDE ou o auxílio saúde. 

 

ENCERRAMENTO 

 

Após a discussão dos temas apresentados acima, a reunião foi encerrada, sendo sua ata aprovada por todos os membros 

presentes, com o uso de assinatura eletrônica, estando a referida ata na integra disponível nos arquivos da CBDE. 

 

 

 

 

 

 

Reunião Extraordinária 

Conselho de Administração 

EXTRATO 

Data: 31/03/2025 

 

Início: 09:32 

 
 

04/2025 Término: 10:01 


